

**Terceras Jornadas hispano-francesas de Geografía**  
**Troisièmes Journées franco-espagnoles de la Géographie**  
Sevilla, 22-23 de Marzo. Facultad de Turismo y Finanzas

En el marco del acuerdo establecido hace unos años entre la AGE y el CNFG se realizarán estas Terceras Jornadas Franco-Españolas o Hispano-Francésas de Geografía en la Universidad de Sevilla. Su celebración supone consolidar el espacio de intercambio de ideas y debate común entre las dos asociaciones más representativas de la geografía en España y en Francia. Se da continuidad a la realización de dos eventos previos, el de Granada en 2016 y el de París en 2017.

La estructura interna de las Jornadas es similar a la de ocasiones anteriores. Se organizan en Sesiones Temáticas propuestas por socios/as individuales de cualquiera de las dos asociaciones, a partir de un tema de interés. En función del tema acordado, los socios/as pueden presentar sus contribuciones de forma breve, aportaciones que aparecerán en el programa definitivo. El objetivo de la Jornadas es favorecer la reflexión en las diferentes ramas de nuestra disciplina y fortalecer las relaciones académicas bilaterales Francia-España.

Para esta edición se han recibido numerosas propuestas de Sesión Temática y de comunicación. Por este motivo, aunque la mayoría de ellas se mantienen, en el caso de las relacionadas con el estudio de la ciudad, la urbanización y el hecho metropolitano, se ha decidido reservar una sesión con un título común y una disponibilidad de tiempo más amplia que ocupará toda la mañana del sábado día 23.

La participación de los socios/as de la AGE y CNFG, y allegados/as, es voluntaria y no requiere de pago de inscripción. Únicamente se deberá llenar el formulario correspondiente. Se certificará la presentación de comunicaciones y la organización de Sesiones Temáticas como en las jornadas precedentes. Se procurará que el contenido de algunas contribuciones pueda ser publicado en medios de difusión académicos.

Como en los casos anteriores, las Jornadas se conciben como lugar de encuentro e intercambio científico entre geógrafos/as españoles y franceses/as, como un foro bilateral donde se profundice una relación preferente entre ambos colectivos académicos. Sevilla ha sido elegida como marco muy favorable para cumplir este objetivo, precisamente en el inicio de la primavera y en un recinto universitario accesible desde cualquier punto de la ciudad. Está previsto que la realización de Sesiones Temáticas se complete con un programa de itinerarios urbanos y excursiones.

**Terceras Jornadas hispano-francesas de Geografía**  
**Troisièmes Journées franco-espagnoles de la Géographie**  
Sevilla, 22-23 de Marzo. Facultad de Turismo y Finanzas

Dans le cadre de l'accord conclu il y a quelques années entre l'AGE et le CNFG, ces troisièmes journées de géographie franco-espagnoles ou hispano-françaises se dérouleront à l'Université de Séville. Leur célébration suppose de consolider l'espace d'échange d'idées et de débat commun entre deux associations représentatives de la géographie en Espagne et en France. Elles s'inscrivent ainsi en continuité d'avec la réalisation de deux événements précédents, celui de Grenade en 2016 et celui de Paris en 2017.

La structure interne des Journées est semblable à celle des précédentes. Elles sont organisées en sessions thématiques proposées par des chercheurs français et/ou espagnols. Les intervenants présenteront leurs contributions sur le thème choisi selon les modalités déterminées par les modérateurs.. L'objectif de la conférence est d'encourager la réflexion dans les différentes branches de notre discipline et de renforcer les relations académiques bilatérales France-Espagne.

Pour cette édition, de nombreuses propositions de sessions thématiques et de communications ont été reçues. Pour cette raison, bien que la plupart d'entre elles soient maintenues, dans le cas de celles liées à l'étude de la ville, de l'urbanisation et du fait métropolitain, il a été décidé de créer une session commune et plus longue. Elle s'intitulera « Le droit à la ville Une nouvelle citoyenneté urbaine? ». Cette dernière occupera toute la matinée du samedi 23.

La participation des partenaires de l'AGE et de la CNFG, ainsi que de proches collaborateurs, est gratuite et n'engage donc pas de frais d'inscription. Seul le formulaire correspondant doit être rempli. La présentation des communications et l'organisation des sessions thématiques seront certifiées de la même manière que les fois précédentes. Nous veillerons à ce que le contenu de certaines contributions puisse être publié dans les médias universitaires.

Comme dans les cas précédents, les journées sont conçues comme un lieu de rencontre et d'échange scientifique entre géographes espagnols et français, comme un forum bilatéral où une relation préférentielle entre les deux groupes académiques est approfondie. Séville a été choisie pour atteindre cet objectif, précisément au début du printemps et dans un campus universitaire accessible depuis la ville. L'achèvement des sessions thématiques devrait se terminer par un programme d'itinéraires et d'excursions urbaines.